
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 375 del 26/11/2020

Oggetto: Interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito alla 
perdita idrica in via Ferrucci.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

  Premesso che:

Viene  segnalata,  da  più  cittadini,  l’esistenza  di  una  perdita  dell’acquedotto 
comunale, in via Ferrucci, all’altezza del numero civico 152;

Considerato che:
Tale perdita è in essere da lungo tempo ed è stata più volte segnalata, attraverso i  

canali dedicati, al gestore della rete idrica;

Rilevato inoltre che:
in  generale,  la  lunga intercorrenza fra le segnalazioni  del  tipo di  cui  sopra e le 

riparazioni delle perdite sembra essere un fatto normale, almeno sul nostro territorio;

Interrogo la S.V.

Per conoscere:

1) se esiste un protocollo, ovvero una modalità attuativa codificata, da parte del 
gestore, per gli interventi di riparazione delle perdite sull’acquedotto comunale;

2)  quali  azioni  intende  mettere  in  atto  o  ha  messo  in  atto-  l’Amministrazione 
comunale, nei confronti del gestore, affinchè dal momento della segnalazione si intervenga 
in tempi ragionevoli ad effettuare le riparazioni.
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